

Invita la Tercera Zona Naval

Corrida Familiar del Mes del Mar: Un evento que une a Magallanes

● Ayer se efectuó el lanzamiento de la “Corrida Familiar del Mes del Mar”, una actividad que celebra el Mes del Mar 2025 y que se realizará el sábado 3 de mayo. En total, 258 personas se inscribieron el día de ayer.

Texia Padilla
periodistas@elpinguino.com

En el Mall Espacio Urbano Pionero de Punta Arenas se llevó a cabo el lanzamiento de la esperada “Corrida Familiar del Mes del Mar”, una emocionante actividad que forma parte del programa conmemorativo del Mes del Mar 2025 en la región de Magallanes y la Antártica Chilena.

El evento, que se realizará el sábado 3 de mayo a partir de las 15:00 horas, fue presentado en un ambiente lleno de entusiasmo y participación comunitaria. Durante la jornada, 258 personas se inscribieron para participar en esta actividad deportiva.

El público presente tuvo el privilegio de disfrutar de la música interpretada por la banda insignia de la Tercera

Zona Naval, que deleitó a todos con un repertorio vibrante y emotivo, añadiendo un toque especial a la jornada.

El Capitán de Fragata Infante de Marina Jaime Gómez destacó la importancia de esta actividad deportiva que cuenta con categorías para todos: 2,5, 5 y 10 kilómetros. Durante el lanzamiento, se invitó a los asistentes a inscribirse mediante un práctico código QR disponible en el lugar.

Además, la jornada incluyó la presencia de personal de la Armada vestido con los trajes de distintas especialidades, capturando la atención de quienes visitaban el centro comercial. Las inscripciones continuarán a través de redes sociales y puntos estratégicos en la ciudad.

Ariel Bravo, gerente de Ultramar Agencia Marítima

Punta Arenas, junto a las empresas auspiciadoras Ultaport, Ulog, Transmares, Metanex, Solaser y Espacio Urbano, expresó su entusiasmo por esta iniciativa: “Estamos felices de invitar a todos a esta corrida familiar, una oportunidad única para disfrutar en un horario cómodo, acompañados de sus mascotas y en un ambiente deportivo y alegre”.

Por su parte, Ecmara Rada, gerente del Mall Espacio Urbano Pionero, añadió: “Estamos muy contentos de formar parte de esta hermosa actividad familiar junto a la Armada”.

La corrida promete ser una ocasión inolvidable con medallas para los participantes destacados y kits de competencia para los inscritos. ¡No te pierdas esta celebración que une deporte, comunidad y el orgullo del Mes del Mar!



TEXIA PADILLA

La celebración une deporte, comunidad y el orgullo por el Mes del Mar.